
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　‘

様式第6号（議員用）

　　　　　　　　　　　　　　　政務活動実蹴鵠

　村上市議会議長　三田　敏秋　様

　私は、下記のとおり政務活動を終了しましたので報告します。

　　　　　　令和7年3月21日

　」

用　務 名 議会改革フォーラム

実施　目 時
令和7年3月20日（木）　午後1時30分 ～　午後4時30分

～

用　務 先 村上市教育情報センター

参加議員名

※同行議員がある場合記入すること。

新緑会：菅井晋一、上村正朗、富樫光七
無会派：野村美佐子、姫路　敏

全体参加者数

※同行議員がある場合記入すること。

　5　名

概要及び所見

※記載欄が不足する場合は別葉に記載すること。

　別紙のとおり
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議会改革フォーラム　報告書

　　　　　　　　　　　　　　　令和7年3月21日

　　　　　　　　　　　　村上市議会議員　姫路　敏

（’

開催日

場　所

内　容

令和7年3月20日（木）

教育情報センター視聴覚ホール

1部　寺島渉氏講演

く感想〉

　　寺島氏の講演は、議会の責任を理解し「追認機関からの脱すること」

　「住民参加型の政策サポーター制度の新設」「議会の見える化」を推

　進し、本気モードで議会改革を行うことが大切である。との内容でし

　た。勉強になりました。

2部　「どうする？村上市議会」

　　　パ不ルァィスカッション

（

　　　パネラー

　　　新緑会：菅井晋一議員・上村正朗議員・富樫光七議員

　　　　無会派：姫路・野村議員

　　　助言者

　　　　寺島渉氏

　　　コーアイ不一ター

　　　　サンデーいわふね新聞　伊藤徹大氏

く感想〉

　　　会場からの質問内容は、ジャスコ跡地の購入問題・無農薬問題の

　　取り組みや水道料の値上げの問題など、多岐にわたりました。

　　　パネラーは、これらの問題点についても適切に答弁できていた

　　と考えます。全体的には収容人員200人中130人が来場して

　　おりましたが、議会に対する期待度が窺えました。

　　　今後もこのような活動を実施するべきであると考えます。


